

# スクラム

No. 18

広島市立祇園中学校

第1学年通信

2013 / 9 / 10

## 明日からの試験がんばろう！

いよいよ明日から、前期期末試験が始まります。各クラスの試験計画表を垣間見ると、3時間近く勉強していても、自己評価を「B」にしている人もいれば、1時間の学習時間で「A」と自己評価している人もいます。試験週間は、部活も休止しているのだから、1時間では、明らかに少ないと思います。

中間試験の試験科目よりも多いので、前期中間試験よりは学習時間を長くしている人たちが大部分だと思いますが、取組の成果がしっかりと出せるといいですね。期待しています！

答案用紙は、鉛筆で書きます。HB以上の鉛筆を数本用意しておきましょう。

また、教科によって、試験当日に、提出物があるものもあります。きちんと仕上げ、忘れないように持ってきてきましょう。

### テストを受ける心構え

1. 机の上には、鉛筆3本と消しゴムのみ  
(指示がある場合は、色鉛筆や定規も)
2. 合図と共に始め、合図とともに終了
3. 号令後、おしゃべりをしない
4. 質問や落し物は挙手をして
5. 答案用紙に落書きはしない
6. 不正行為と疑われることはしない
7. 机の中は空にし、かばんはイスの下



## Do your best!!

～ 全力を尽くそう！ ～

## 【 返信欄より 】 お寄せいただきありがとうございました。

茶話会という会があり、とても良かったです。役員なのもあり、当日お手伝いをさせて頂いたのですが、雨の心配がありましたが、無事行えてよかったです。野活のDVDが見れたのが、とても嬉しかったです。

初めてで、「茶話会」って??と思っていたのですが、参加できて良かったです。野活の写真を見て、懐かしいような、うらやましい気持ちになりました。

勉強も部活も、学校行事もこれからが楽しみです。(野活のDVD、全部好きな曲でした。ありがとうございました。)



- ・夏休み・・・勉強に、酷暑にもめげず部活にと活発に過ごしていました。休み中、熱心にご指導、見守りくださった先生方に感謝申し上げます。
- ・茶話会・・・野活のスライドショー、楽しく見せて頂きました。また、先生方、クラスメートのお母様方と直接話をする事ができ、夏休みを締めくくる貴重な時間となりました。ありがとうございました。



夏休み中は、ほぼ毎日部活もあり、ぐったりしていました。「宿題もいっぱいあるし、テスト勉強もせんといけん・・・。」と言っていましたが、結局、休みの終わりごろたまった宿題を必死でやっていました。なかなか計画通りに取り組むことができず、反省することの多い、休みになってしまいました。

茶話会のスライドを、1日何時間もかけて、編集して下さり、ありがとうございました。楽しかった野活の様子、フォークダンスの思い出、親も楽しく拝見することができました。

クラスのお話も、普段お話しできないお母さんと話すことができて、心が和みました。

